



Jeudi 19 Février - les Troisièmes se rendront à Oradour sur Glane.

publié le 07/02/2015

"Ceux qui oublient le passé se condamnent à le revivre." G-Santana, philosophe américain (1863-1952)

Dans le cadre du programme d'Histoire, cette sortie pédagogique permettra à tous ces jeunes à mieux comprendre une page sombre de notre Histoire du XXème siècle, et de les inciter aussi à participer, à travers un parcours visuel jalonné d'explications, à un devoir de mémoire, pour que de telles atrocités ne se renouvellent plus.

Départ du collège 8h15 - Retour 18h30



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.